



The Y's Men's Club of Kyoto  
**ZERO**  
since 2010

10  
2013  
OCTOBER

10月10日発行  
第4巻 第4号 通巻35号  
**Bulletin**  
CHARTERED 2010



◆今月の聖句 礼拝音楽「君は愛されるために生まれた」より引用

君は愛されるために生まれた 君の生涯は愛で満ちている  
君は愛されるために生まれた 君の生涯は愛で満ちている

クラブ会長主題：何事にもチャレンジを!! クラブ会長：竹園 憲二

国際会長主題："Go Ye Into All The World" "全ての世界に出て行こう"

国際会長：Poul V.Thomsen(デンマーク)

アジアエリア会長主題："Start Future Now" "未来を始めよう、今すぐに" アジア会長：岡野 泰和

西日本区理事主題："Attend club meetings with a clear motive to make the most of them."

"志をもって例会に参加し、学びの機会をもちましょう。" 西日本区理事：高瀬 稔彦

京都部部長主題："Let us join hands!" "さあ!手を取り合ってワイズの輪を広げましょう!" 京都部部長：桂 厚子



## 「Change」

連絡主事 加藤俊明

先日、リトリートセンターの秋期ワークがありました。

朝からの雨にも関わらず100名以上のワイズメンが参加し、草刈りから倒木の片付け、屋外設置テントのクリーニングなど様々なワークを行い、半日足らずの作業でリトリートセンターが見違えるようにきれいになりました。午後からは雨もやみ差してきた日差しが濡れた木々や葉っぱ、刈り取られた草々に反射し、よけいにきらきら輝いて見えました。

考えてみるとつくづくワイズメンズクラブというのは不思議な団体だと思います。雨の降る中、仕事でもないのに黙々と草を刈り、樹を切りリトリートセンターを使いやすくきれいにするために集まっている。そのための昼食も手を挙げたクラブが担当して提供する。仕方なく義務感からでもなく作業をしている人たちが100人以上も自主的に集まっているというのは、改めて見ると不思議なことだと思います。

それはリセンワークに限らずさまざまYMCAサービスや地域奉仕活動の場面で見られる風景です。それまで奉仕に無関心だったかもしれない人たちがワイズメンズクラブに入ったことで奉仕活動をするようになる。ワイズメンズクラブに入ったことで、物事の見方が変わり他者への関わり方が変わった人も少なくないのではないでしょうか。

社会を変えることは簡単ではありません。でもこのような変化を体験した人たちが、増えてゆけば少しづつでも社会は変わっていくのかもしれません。ワイズメンズクラブのEMCとはまさにそのような運動ではないでしょうか。

## 9月第1例会「京都部 部会」

平成25年9月1日

9月1日に行われた京都部会に、入会間もない私が初めて参加してまいりました。

最初に受けた印象は、沢山のワイスメンの熱気に圧倒されたのが正直な感想です。会が進むにつれ、今までZeroクラブでしかワイスの活動を知らなかったのが、京都中の他クラブも同じ思いでそれぞれのボランティア活動に勢力的に活動をしている事が分かり、今まで以上にZeroクラブで今後やって行きたい事や、自分の役割が明確に分かった気がしました。また二次会では、他クラブの方達と親好を深くとれ、点から線へのつながりや、面へと広がる縁を実感する事ができました。今回の参加で学んだ事を、今後の活動に有意義に発揮できればと考えています。沢山の出逢いに感謝!!

石倉 直人



## オリエンテーション&送別会&歓迎会

平成25年9月13日

今期初めてのオリエンテーションが、山田EMC委員長のもとビストロマルセイユにて開催されました。

既に入会を決意されている谷口みゆきさんに、ZERO・ワイス・YMCA等の説明です。クラブで作ったパワーポイントを駆使し、しっかりとオリエンテーションがなされました。

さすがは口で商売している委員長と感心しました。(うそうそ、誠実・誠意もはいってましたよ)

その後は石田さんの送別会&谷口さんの歓迎会です。

定例会を上回る程の出席者に有美ちゃんの仁徳がうかがわれます。年内?来春?にも○○話がある様な、ない様な。

クラブとして慶弔費はだせませんが、電報ぐらいは送ります。

(それだけか!!)

まあ、隣の大坂へ行くだけなんで、いつでも遊びにおいてや有美ちゃん。

井上晴雄



/ カンパ~~~イ☆ \



# 第12回六甲部部会&神戸ポートクラブ25周年記念例会

平成25年9月7日

去る9月7日(土)、今期の交流委員会のテーマである「出来るだけ多くの部会、他クラブの例会に出席し交流を深める」に則り、同委員会の担当三役として、竹園会長と連れ立って参加してきました。

我が京都部の部会でさえまだ部外者意識の残る私が、こんな大それた他地域の部会や記念例会に参加して、本当にウェルカムしてもらえるのやろか?さらに肝心なことで、自らが本当に楽しむことが出来るのやろか???との思いもあったのですが、直前になって竹園会長が得意の勢いで突然参加表明してくれたことと、六甲部の今期の部長が、鉄道模型という共通の趣味を持つことで以前から懇意にして頂いている山田滋己さんだったこともあって、大船に乗ったつもりで久々の神戸に繰り出した次第。

今年の参加者は総勢で約140名と、我が京都部の規模に比べると、いさかコンパクトな印象。ついでに誠に失礼ながら、平均年齢もかなり上の印象。会場はJR神戸駅にほど近い、クリスタルタワーなる、辺りをへいげい睥睨するかの如くそびえ立つ立派な建物で、山田部長の説明では、これが氏の勤務されている川崎重工の本社ビルであること。やはり一流企業のエリートは違うなあ、と妙なところで感心する。

最初に行われた神戸ポートクラブの25周年記念例会で、初めて山田部長のワイス歴が判明。なんとまだ今年でたったの4年!ワシらと1年しか変わらへんやん、それで今年、もう六甲部の部長かあ!とまたまた妙に感心したり安心したりと忙しい。



休憩を挟んで六甲部会が始まり、いよいよメイン・ゲストスピーカーの登場。やはり山田部長のコネクションで、現在は神戸大学に統合された旧・神戸商船大学の教授で、かつ同大学の附属練習船「深江丸」(全長50m、449総トン)の船長でもある矢野吉治氏の、潮気たっぷりの興味ぶかい海のお話を拝聴する。矢野船長は、まさにこれぞシーマン(sea man)と呼ぶに相応しいナイスガイで、氏が率いる深江丸は、東日本大震災の直後から現地への緊急出航に備えて万全の準備をされていたとのことで、次回は是非とも我が例会にもお越し頂いて、そのあたりのお話を改めてお聞かせ願いたいと、たかだか10年ヨットをかじった程度のえせ似非シーマン(私)は必死で名刺交換と質問攻めに励みました。

六甲部の平均年齢のことは前述しましたが、会が進むにつれ、彼ら彼女らが皆さん、何と素晴らしいホスピタリティの精神と若さを持っておられることにいたく感心した次第。

また私たちのテーブルは、あの「大阪なかのしまクラブ」の美女軍団と同席で、竹園会長ともども、大変素晴らしい時間を過ごさせていただきましたことも書き添えておきます。

次は広島に行くぞっ!

(注:9月28日、西中国部・部会、於広島YMCA)

佐古田正美

## 鴨川チャリティーチウォーク

平成25年9月22日

スペシャルオリンピックス日本・京都(SON・京都)ではSOの活動を知つてもらい活動資金を得るために、京都府立植物園前をスタートし聖火(トーチ)をリレーしながら鴨川の両岸を北大路橋から御池大橋まで歩き、最後は京都市役所前で終わるコースをプログラム参加者(アスリート)と共にアピールして歩く「鴨川チャリティーチウォーク」を毎年開催しています。橋ごとでトーチをリレーするアスリートと一緒に歩く団体として京都青年会議所、京都商工会議所、茶道裏千家淡交会、京都ロータリークラブ、京都ライオンズクラブ、ボーイスカウト京都連盟、ガールスカウト日本連盟、京都サンガ後援会、国際ソロプロチミスト京都と京都YMCAが参加。

当日は秋晴れの下歩くと少し汗ばむほどの陽気でしたが、9クラブ13名のワיזメンと京都YMCAのスイミングの会員さん1名を加えて総勢15名が京都YMCAの担当の北大路橋から出雲路橋を歩きました。

ZEROクラブからは井上、高倉が参加しました。

景色を楽しみながら、のんびりと鴨川を歩きました。

初めての参加でしたがとても気持ちの良いひとときでした。

高倉英理



## 谷口さん入会式・アジア大会レポート

平成25年9月26日



先日は入会式をして頂きありがとうございます。

正式に入会式を終え、ZEROワיזメンズクラブの一員になれたことを嬉しく思っております。

何度かハッピーアワー、例会に参加させて頂いた折、皆様より温かく、また熱く迎え入れて下さったことをとてもありがたく感じました。

皆様と一緒に活動出来たら楽しく色々なことが学べるのではと思い入会しました。

これから、よろしくお願ひいたします。

谷口みゆき

本日の例会は盛りだくさんでした。先ずは入会式。

かねてよりハッピーアワー等にもご参加頂いていた谷口みゆき様が本日めでたくご入会されました。

個人的には以前朝会でお会いしていたのですが、ZEROクラブにもご入会頂き、嬉しい限りです!

これからメンバーの一員として大活躍していただける事と思います。共にワיזメンズクラブを楽しみましょう!!

続いては、フィリピンで開催されたアジア大会に参加された河村Yとパレスクラブの人見Yによる報告会が行われました。

当日の様子をビデオ映像と共に伝え頂き、アジア大会の雰囲気が味わえました。

世界中にも、我々と同じ志を持って活動されている仲間がいるのだ、自分もこのメンバーの一員なんだと改めて誇りに思いました。このように世界中にいるワизメンに会えるチャンスが用意されているので、機会があれば参加できればと思いました。

それと、

佐古田Yの補足、大変勉強になりました。

フィリピンの国旗は、現在は上が青色で下が赤色なのですが、これは平和を象徴しているそうです。

(戦時中は上が赤色、下が青色に逆転するそうです!)

波多野守一

## 谷口さん入会式・アジア大会レポート 2

京都ZEROクラブ第二例会にお邪魔致しました。今回の訪問には三つの目的がありました。

第一の目的…谷口みゆきさんとの約束

7月20日土曜日に行われたZEROクラブメンバー林海象監督作品MIROKUの初陣上映会(京都文化博物館)に参加し、上映会後ZEROクラブメンバーとの懇談会席上にてゲストでお越しの谷口みゆきさんを紹介いただき、二次会へもご一緒させて頂きました。谷口さんにZEROクラブへの入会を勧めると同時に入会される例会には必ず参加しますと約束。その約束の例会が9月26日でした。谷口みゆきワイス、今後ともよろしくお願ひ致します。

第二の目的…アジア大会報告 応援

例会プログラム内、アジア大会報告にゲストスピーカとしてパレスクラブ人見ワイスが招かれ、ZEROクラブ河村副会長とお二人でアジア大会報告をされると言う事でお二人の応援にまいりました。アジア大会へ参加し、得た事をそれぞれの思いを込めて報告されたと思います。もっともっと話したようなお二人でしたが、与えられた時間内に全ての思いを込めて報告するのは難しいですね。他クラブへも出張報告されては如何ですか!

楽しい報告会有難うございました。

第三の目的…ZEROクラブ例会の変化

昨年9月27日第二例会にお邪魔させて頂きました。後日ZEROメンバーと例会内容に付きお話をさせて頂いた時にそのメンバーが例会の持ち方を反省し絶対に良い例会を見せたいのでまた例会に来て下さいと。

京都部18クラブそれぞれ個性が有り様々な形で例会が持たれておりますが、基本は開始終了時間の厳守とメンバーが満足する例会プログラム。

メンバーは有職者であり、大変忙しい中この例会に参加する。その例会を有意義なものにしメンバーに豊かな時間を提供する事がクラブの責務です。

その為にドライバー委員会が頭をひねり皆様に良い例会を提供致します。提供されるメンバーは定刻には例会場に、創意工夫された例会を楽しみ、メンバーとの交流にエネルギーを得る事がメンバーの権利であり義務だと思います。そんな例会にする事を約束いただき、今回例会に出席させて頂いた事が三つの目的でした。生意気なようですが、ここはワイスメンとしてお許しいただきたい。一年前に参加させて頂いた例会では、あまり例会を充実させようと言う雰囲気が伝わって来なかつたのですが、今回の例会では例会の雰囲気やプログラム進行がメンバーやゲストを十分に意識した物に成っていたと思います。

一年間、ZEROクラブでは様々な葛藤が有ったんだなと感じます。

本当に可能性豊かなクラブだと思います。更なる豊かな例会を目指して下さい。有意義なZEROクラブ第二例会に参加させて頂いた事を心より感謝いたします。

ありがとうございました。Y'sly

京都部直前部長 舟木順司

私は京都パレスクラブに入会して6年目になります。人間に例えるとまだまだ未就学児童です。

そんなひよっ子ワイスですが、この度、貴クラブプリテンに寄稿する機会をいただいた事に感謝致します。

皆さんが京都ZEROクラブに在籍しておられるのはなぜでしょうか。もちろんクラブに魅力を感じておられるからに違いありません。では、その魅力とは何でしょうか。

私は「人」と「機会」だと思います。

私が入会して間もない頃、ある先輩から「まずはクラブのすべての行事に出席しなさい。経験しなくては好き嫌いの判断がつかないよ。」と言われました。

それからしばらくして「クラブの行事ひとつひとつの意義を理解すれば、不必要な行事なんてひとつもない事がわかる。そして好きな行事がより好きになり、あまり好きでない行事もそのうち好きになる可能性があるよ。」と言われました。

8月のフィリピン・マニラでのアジア大会でお世話になった河村ワイスにお誘いを受けまして、ゼロクラブさんの9月第二例会に出席させていただきありがとうございました。

良い言葉が思いつきませんが、メンバーのみなさんの明るく温かい雰囲気でおもてなしeidaitaことが大変印象に残りました。

アジア大会中も河村ワイスが非常に熱心にすべてのプログラムに参加され、また精力的にアジアのワイスメンと交流される姿を目にしていましたので、ゼロクラブさんに訪問したらどんなこと聞かれ、自分はどれだけ食事のときにテーブルで熱く語らなあかんのやろかと訪問直前までドキドキしておりました。

しかし、実際お伺いするとメンバーのみなさんが明るく自然体で例会プログラムを進めておられ、私もリラックスして楽しく食事をいただきました。

プログラムの中でお話しされるメンバーのお一人お一人がご自分の言葉でお話しされているのがとても新鮮に感じました。パレスクラブも同じはずですが……。パレスクラブの他のメンバーにもゼロクラブさんに訪問してもらうようアピールさせていただきます。

ゼロクラブのみなさまもパレスクラブの例会にお越しください。

8月のアジア大会の後から、東稜クラブ・三科ワイス、パレスクラブ・服部ワイス、船木京都部直前部長と私が自分たちの楽しみだけを目的にサイクリング同好会を結成しました。

より仲間を増やして発展的に楽しもうと『ワイスメンズクラブちやり部』という名称で京都部にも承認を得て(船木直前部長から聞いただけですが。)9月から活動スタートしました。Facebookでもグループを作って情報公開しています。

参加できる人が自転車に乗って朝集合、途中でランチして帰るというシンプルな活動です。メンバー・コース・ランチ場所を吟味して計画、実行していくと自転車の世界も奥深く、しかし、誰でも楽しめて、一人では絶対行かないようなところへも簡単に行けてしまうという状況にハマってしまいます。ロードバイクでバリバリ60-100KmくらいのコースのAチーム、ママちやりでも大丈夫な20-40Kmくらいのコースを楽しむBチームの2チームを毎回設定し、A・Bチームそれぞれ集合出発し、ランチ場所で合流、近くの名所で記念写真を撮って解散というのが今の流れです。京都・滋賀界隈のコースをメインに、チャンスがあればしまなみ海道や淡路島などで開催の自転車イベントへの参加も視野に入れみんなで楽しんでいます。ゼロクラブのみなさんの中で、少しでもワイスメンズクラブちやり部に興味をお持ちいただける方がおられましたら、一度だけの参加でも大歓迎ですのでお声かけください。よろしくお願ひいたします。先はどうなるかイメージできないですが、いろいろなクラブの方々と自転車を通じての交流も楽しいかなと最近思い始めました。

貴重なプリテンの紙面を頂戴しまして、ゼロクラブのみなさまに感謝いたします。

パレスクラブ・奈須なおき

共に活動する仲間「人」が大事なのはもちろんだと思いますが、活動の「機会」そのものが無くては集う意味が失われてしまいます。また、活動の「機会」が多くても、そこに集う仲間「人」が少なくてはできる事が限られてしまいます。

多くの仲間と多種多様な活動を共にする事によって、情報の共有や連帯感・交流や尊敬が生まれ、さらに大きな活動へつながっていく。それこそがワイスメンズクラブの大きな魅力ではないでしょうか。

そのために、クラブは全てのメンバーを満足させるような、魅力ある活動の場を提供し続けなければなりません。そしてメンバー一人ひとりは、自らがクラブ活動に積極的に参加し、その楽しさを他メンバーにも伝える事など、新たな仲間を導き入れる必要があります。会費を払っているからといって、単純に「お客様」ではないのです。今期竹園会長の主題である「何事にもチャレンジを!!」京都ZEROクラブの劇的発展は始まっています。

京都パレスワイスメンズクラブ 人見晃弘

## YMCA NEWS

### 1 京都YMCA国際協力キャンペーン

今年も10月1日～11月末の期間を京都YMCA国際協力キャンペーンとして国際協力募金を行います。例会にて募金袋を配らせていただきます。どうか皆様方の暖かな心をお待ちしております。

キャンペーン期間 10月1日～11月30日

※国際協力街頭募金のお知らせ  
下記のとおり「国際協力街頭募金」を実施いたします。  
日 時 2013年11月4日(日)

### 2 世界YMCA・YWCA合同祈祷集会

毎年11月第2週は、世界YMCA・YWCA合同祈祷週として、同じ日に全世界に広がる両団体で熱い祈りがささげられます。京都YMCAでは、今年も昨年につづいてYWCAと合同でテーマに添った課題をとり上げ共に考える会をもちます。

2013年世界YMCA・YWCA合同祈祷週テーマ  
「神の求める『変革』となる Be the Change」

日 時 11月16日(土) 午後7時～  
場 所 京都YMCA マナホール  
お申込・お問合せ 電話(075)231-4388



初めての育児は、とにかく不<sup>安</sup>だった。育児本も、本によ<sup>つて</sup>違<sup>う</sup>ことが書いてあつたりして、いちいち右往左往する。長男ミエゾウは、生まれた次の日から乳をぐいぐい飲む<sup>ギ</sup>

ング・オブ・授乳室<sup>な</sup>赤ん坊<sup>だつたので、めきめき太つた。</sup>生後2週間の健診で、診察室<sup>に入り医師から「でかっ」と</sup>言われ、標準より倍以上の体重<sup>言われ、標準より倍以上の体重</sup>増を注意されたほどだ。

た薬を私が飲みはじめたら、途端にぐずぐず泣きが始まった。いくらなんでも、授乳直後に立<sup>く</sup>と、なんと体重が減っていたのだった。母乳を抑制する薬が効き過ぎて、乳が水のように薄<sup>まつ</sup>っていたのだ。

医師に言われるまま、もう一度<sup>(ライター)</sup>飲んで泣いていたミエゾウ。泣き顔は富沢喜一元首相そっくりとか思つてごめんよ。薬はすぐやめて、その後のミエゾウは、あでやかな赤ん坊のままだったが、歩き始めるとしゆるしゆると痩せた。なんとも心配なかつたのだった。

毎日新聞より転載

## HAPPY BIRTHDAY!

10月 11日 宇佐美 賢一  
10月 29日 熊本 祐滉

## HAPPY ANNIVERSARY!

10月 5日 谷口みゆき&郁廣  
10月30日 竹園憲二&摩由美

〈強調月間〉10月 BF 「BFは、全ワイズメンバーの参加によって集められる資金です。使用済み切手を収集することで世界のワイズを感じましょう。」  
長壽和子ファンド事業主任

### ■9月例会出席

第1例会	第2例会
メンバー 14/23名	メンバー 14/23名
メネット 0名	メネット 0名
コメット 0名	コメット 0名
ゲスト 0名	ゲスト 4名

月間出席者数 21名/23名 月間出席率 91.3%

### ■ TOF・CS・FF

TOF	0 pt
CS	0 pt
FF	0 pt

### ■ ニコニコ

9月 累計	6,000円 37,000円
-------	----------------

### ■ ファンド

9月 累計	0円 72,803円
-------	------------

会長 竹園憲二

副会長 河村栄二

書記 岸田靖司

書記 高倉英理

会計 佐古田正美

会計 西村寛子